



はばだけ、 ときめけ、 常盤高校

高校での取り組みを定期的に
紹介します。
ご意見ご感想をお寄せください。
電話 0257-23-6205 (代表)

第14号

体育祭 “MEMORY.1”

平成27年6月30日発行

<http://www.kashiwazakitokiwa-h.nein.ed.jp/>

入場行進よい



青軍



赤軍



黄軍



緑軍

六月十日(水)に、4月から生徒会が中心となって準備を進めていた『体育祭』が行われました。前日の予行練習では、霧雨がちらつき、肌寒く明日の本番が心配な天候でしたが、本番当日は、一気に晴れ上がり、爽やかな日差しのもと、絶好の『体育祭日和』となりました。

午前の部は入場行進から始まり、正面ではそれぞれの団がリーダーを先頭にこれからの意気込みをパフォーマンスで表していました。

開会式後、各学年競技が行われ、一学年は全員によるリレー、そして二学年は五人六脚レース、三学年は男女別のタイヤ取り競技が行われました。

自分たちのホームグラウンド常盤高校グラウンドで、全校生徒が心をひとつにして取り組んだすばらしい体育祭でした。

『平成二十七年体育祭』
本校グラウンドにて

選手宣誓



五人六脚レース



タイヤ取りレース

